



Prévision de l'Unédic : progression du nombre de demandeurs d'emploi entre début 2012 et fin 2013

Actualité législative publié le **14/06/2012**, vu **1328 fois**, Auteur : [Juritravail](#)

L'Unedic a donné ses prévisions concernant le nombre de demandeurs d'emploi à [Pôle emploi](#). En effet, selon cet organisme, une augmentation de 307 000 personnes devrait avoir lieu entre début 2012 et fin 2013.

Sur les quatre premiers mois de l'année, ce sont 40 500 inscriptions qui ont été répertoriées. Dans la logique, il en reste donc 266 500 à intégrer dans les statistiques d'ici à fin décembre 2013. Il en résulte donc que ce sera peu probable que le président de la République, François Hollande, arrive à interrompre la tendance d'ici là.

Il existe plusieurs facteurs à ce fait. Tout d'abord il y a la croissance. Celle-ci n'augmentera pas de manière significative sur les deux prochaines années. Selon les économistes, le PIB évoluera de 0,3 % en 2012 à 1 % en 2013. Or, il faut que la progression de la richesse atteigne au moins 1,5 % chaque année pour pouvoir créer des emplois et faire baisser en parallèle le nombre de chômeurs durablement.

Le deuxième facteur est la vitalité de la démographie. Ainsi, avec le nombre d'enfant venus au monde il y a plus de vingt ans et les flux migratoires, les actifs sur le marché du travail sont au nombre de 200 000. Or, puisque le niveau de croissance est assez faible, cela ne permet pas de créer suffisamment d'emploi pour proposer un travail à tous ces nouveaux actifs et aux chômeurs déjà inscrits. Et même pire, l'Unedic pense que l'économie détruirait environ 100 000 emplois.

Un des facteurs positifs serait la faible démographie. En prenant l'exemple de l'Allemagne, on observe que Berlin subit une baisse d'environ 100 000 actifs par an. Cette donnée favorise ainsi la baisse du chômage.

Une dernière explication politique, cette fois, existe quant à la progression du nombre de chômeurs. En effet, les premiers contrats de génération et emplois d'avenir ne seront mis en œuvre que début 2013. Il faudra donc attendre mi-2013 pour sentir réellement les effets sur le chômage.

D'ici cette date, Michel Sapin souhaite augmenter le nombre de contrat aidés ainsi qu'accroître les moyens de Pôle emploi.

Et vous, pensez vous que d'ici fin 2013, François Hollande arrivera à renverser la tendance ?

Par Juritravail

Source : Le Figaro, le 7 juin 2012